
Ecole publique 
Place de le Mairie 

        
77124 Chauconin-Neufmontiers 

Compte-rendu 

 

CONSEIL D’ECOLE du Mardi 05 juin 2007. 

Membres présents: 

Parents élus :        Mmes Boucly, Brochet, Dumesnil, Grapin, Marie-Louise, Menuge, Roberts, Simon, Usala 

 Mrs Deliège, Goudier, Goulu 

  Mairie :   M. Bachmann 

  Enseignants:  Mmes Abiven, Dachet, Garny, Hamaide, Hardy, Merle, Michalak, Morel,, Taurisson 

    M. Graignic, Renard, Tondu, Védie 

  Excusés : Mme Cacho, M. Poissy 

 

Séance ouverte à 19 h 00. 

 

  1- Prévisions de rentrée. 

 

 Effectifs inscrits :  Petits:   38    CE1:  50 

    Moyens:  37    CE2:  35  

    Grands:  37    CM1:  35 

    CP:  35    CM2:  42   

     112 maternelles      et 197 en élémentaire 

 

Pour la rentrée, 309 élèves sont prévus à ce jour. 

 

 Personnel 

 

 Mlle Auxerre et M.Graignic quittent notre école. M.Poissy  sera peut-être des nôtres l’an prochain dans des conditions 

identiques à cette année. Nous les remercions pour l’excellent travail effectué cette année et leur parfaite intégration dans l’équipe et 

dans les projets de l’école. Le conseil leur souhaite bonne continuation pour la suite de leur carrière. 

 Mme Garny, à mi-temps, partagera la classe de CM1 avec M. Védie.  

 Un nouvel enseignant sera nommé à titre provisoire. 

 

  2- Fonctionnement 

 

 Un CP et deux CE1 seront installés à l’école Marianne avec les mêmes horaires. 

 L’entrée des élèves se fera par la porte de gauche, située entre le futur bureau et l’ancienne salle des maîtres. Les enfants 

seront accueillis à l’entrée par l’enseignant de service et rejoindront la cour, les parents restant à l’extérieur du bâtiment (comme à 

l’école élémentaire). Les sorties s’effectueront de la même manière, l’enseignant de la classe accompagnant les enfants à la porte de 

sortie. 

 Le passage entre l’école maternelle et le côté CP reste interdit pour des raisons de sécurité (surveillance). 

 

 Un CP-CE2 de 20 élèves sera installé à l’école élémentaire avec Mme Morel pour enseignante. Les parents concernés seront 

contactés individuellement. De nombreux décloisonnements sont envisagés. 

 

 Deux études sont prévues selon les effectifs, une dans chaque école. Les CP y seront de nouveau accueillis (voir Mairie). 

 

  3- Travaux et équipements. 

 

Comme prévu, l’extension 3 va démarrer à l’école Marianne. Suite à la délibération du conseil municipal, les entreprises ont 

été choisies et les travaux devraient commencer dès la rentrée, comme prévu. Cette troisième extension devrait voir le jour en 2008 

avec 2 nouvelles classes, salle plurivalente, un préau et de nouveaux accès, pour un coût total de 1 504 000 € t.tc, financé à 50% par la 

commune. 

Une quatrième phase avec les trois dernières classes suivra l’achèvement de l’extension 3. 

 

Une commande de mobilier sera présentée à la municipalité (nouvelle salle des maîtres, progression des effectifs…). 

 

Une liste des travaux sera dressée pour l’été, dont le déménagement de la salle de M.Graignic vers l’école Marianne. 

 

  4- Projet d’école. 

 

 Le bilan de l’année scolaire écoulée est présenté au conseil, ainsi que le bilan global du projet 2004-2007 qui s’achève cette 

année. La trame du nouveau projet d’école est présentée au conseil. 

Après avoir fait un bilan du précédent projet d’école, puis un état des lieux recensant les points forts et les difficultés de notre 



 

 

école ainsi qu’une analyse des données statistiques des élèves (évaluations…), le conseil des maîtres a défini les besoins prioritaires 

des élèves de notre école, en référence au socle commun et aux programmes de l’éducation nationale. 

 Suite à ce diagnostic, deux axes prioritaires ont été dégagés : 

 

- « Réduire les conséquences de l’hétérogénéité sociale par la construction d’une culture commune » 

- «  Rendre l’enfant acteur de sa citoyenneté » 

 

Les actions que les enseignants souhaitent mettre en place ainsi que leurs indicateurs d’évaluation sont ensuite présentés au  

conseil. 

 

Le conseil d’école émet un avis favorable à la mise en place de ce nouveau projet d’école 2007-2010. 

 

Le projet doit encore être validé  par l’Inspection départementale. 

 

Deux Actions Educatives Innovantes (AEI) ont été déposées auprès de l’Inspection afin d’obtenir des financements pour 

aider à leur réalisation. 

 

  5- Informations 

 

 Classe de neige 2008 

 

 Elle se déroulera du lundi 10 au vendredi 21 mars 2008. 

 Le lieu reste inchangé, « Le Clos Florine » à St Jean d’Aulps (74), dans des conditions identiques aux précédents séjours. 

 Les 3 classes de CM sont concernées, elles partiront avec leurs 4 enseignants : Mmes Garny, Hardy, Merle et M.Védie. 

 Le tarif est de 730 € par enfant, financé à 50 % par la municipalité. Reste donc 365 € à la charge des familles, une réduction 

étant accordée lorsque plusieurs enfants d’une même famille partent, et des aides pouvant être octroyées par le C.C.A.S 

(renseignements auprès de la Mairie). 

 

 Contrat Educatif Local: 

 

 M. Bachmann dresse le bilan de l’année écoulée et les perspectives pour la prochaine année scolaire, l’objectif principal étant 

de favoriser la réussite scolaire de tous. 

 Seules 40 communes sur 314 en Seine et Marne disposent d’un tel dispositif, le coût en étant très important et presque 

uniquement à la seule charge de la municipalité. 

 

 Le midi, seuls les élèves de maternelle bénéficient de ces activités. Les actions du soir et du mercredi vont donc être 

développées, plus une extension vers les 6èmes.  

 Temps du midi: contes, bibliothèque, jeux de société, musique et jeux de plein-air, motricité. 

 Périscolaire: initiation judo, ateliers sportifs 

 L’an prochain, toutes ces actions seront reconduites et enrichies par de nouvelles actions du type Poterie… 

 

 Ce dispositif intègre dorénavant le secteur Enfance-Jeunesse de la commune. 

 

 Liste de fournitures 

 

 

 Souhaitant affirmer le principe de gratuité de l’école publique, une liste commune de fournitures scolaires de base a 

été établie par le conseil des maîtres : elle est affichée dans les écoles et publiée sur notre site internet. Tout le reste du matériel 

nécessaire sera fourni par les enseignants de chaque classe sur le budget alloué par la Mairie. 

 

 

 U.S.E.P : 

 

- Les rencontres sportives n’ont pas toutes pu avoir lieu, mais elles se sont parfaitement déroulées. 3 cars possibles par 

classe et par an ! 

- L’assurance USEP a tout à fait rempli son rôle quand ce fut nécessaire et la couverture semble très satisfaisante. 

- La coopérative a eu des rentrées supérieures aux années précédentes (licence sportive USEP incluant l’assurance). 

 

 Coopérative:  Solde de  11828.88 € à ce jour. Cahier de comptes présenté au conseil. 

 

 Rappel :   Kermesse le 23 juin 2007 à l’école élémentaire. 

 

 Séance clôturée à 21h40.  

 La secrétaire de séance:    Le président: 


